

### LETTRE D'INFORMATION

**NOVEMBRE 2023** 



Chères toutes, chers tous,

Le mois de novembre est traditionnellement celui budgétaire" "l'automne à l'Assemblée nationale. L'occasion d'examiner les budgets de la sécurité sociale et le budget général de l'État (santé. éducation. logement, travail. environnement, etc.). Avec les députés socialistes, nous avons préparé de nombreuses propositions de budgets alternatifs comme celui sur <u>l'éducation que vous pouvez découvrir sur ce</u> lien.

Malheureusement, le Gouvernement a décidé une nouvelle fois de museler le débat en activant près d'une vingtaine de fois l'article 49-3 de la Constitution bloquant ainsi toutes nos propositions. Je déplore cette méthode qui fragilise notre Parlement et par extension la démocratie. J'ai eu l'occasion de le déplorer auprès de la Première ministre.

Dans le même temps, nous avons démarré cette semaine l'examen du projet de loi immigration. Ce texte qui a d'abord été examiné par le Sénat a été particulièrement durci par les sénateurs au mépris de nos engagements internationaux et notre idéal humaniste. La commission des Lois à l'Assemblée nationale a certes rétabli l'aide médicale d'État qui avait été supprimée, mais les discours haineux de l'extrême droite ne s'amenuisent pas et les forfaitures de la majorité se multiplient puisque les conditions pour obtenir un titre de séjour pour soins ont notamment été durcies. Alors que le Gouvernement proposait initialement une mesure de régularisation des étrangers dans les métiers en tension, un socle minimum mais insuffisant car il faudrait plus largement régulariser l'ensemble des travailleurs en situation irrégulière pour lutter contre l'exploitation et le travail illégal, la majorité n'a pas souhaité le rétablir après sa suppression au Sénat. Nous bataillerons pied à pied avec les socialistes et les groupes de gauche pour redonner un sens humaniste à ce texte porté par Gérald Darmanin et dénoncé par l'ensemble des associations - dont je salue

l'engagement - qui oeuvrent au quotidien pour un accueil digne des personnes exilées.

En circonscription, je poursuis le travail engagé auprès des acteurs locaux et les rencontres avec les citoyennes et citoyens. Vous étiez plus de 300 à participer aux rencontres de la fraternité sur le thème de l'accueil et l'immigration. Nous avons également avec deux collègues visité des établissements caennais de santé mentale. Un moment important a été le lancement de notre assemblée citoyenne de circonscription. Cette mobilisation des habitants du Calvados pour participer et nourrir le débat démocratique m'honore et m'oblige toujours plus. Le mois de novembre est aussi celui des commémorations, du 1er novembre, du 11 novembre, de Saint-Pierre-du-Jonquet, des moments de mémoire impératifs pour entretenir le souvenir et l'entente entre les peuples. Alors que l'extrême droite est particulièrement visible dans les rues de Lyon, à la télévision et dans le débat, ma seule boussole est celle de la justice sociale et de la préservation de l'intérêt général.

Sans relâche, restons unis pour redonner l'espoir.

Arthur Delaporte

### **DERNIÈRES ACTUALITÉS**



DEPUIS LE

28

NOVEMBRE

### Début de l'examen du projet de loi immigration

Arthur Velaporte

Après son passage au Sénat, le texte examiné à l'Assemblée depuis le 27 novembre en commission des Lois est un ramassis d'horreurs. AME, regroupement familial, quotas... La majorité, complice avec la droite dure et l'extrême droite, propose un texte à rebours des positions humanistes de notre pays. Je m'y opposerai.

#### Rencontres de la fraternité, projet de loi immigration

Le 12 novembre se sont tenues les premières rencontres de la Fraternité sur la thématique de l'immigration et surtout de l'accueil. Vous étiez plus

de 300 à venir écouter l'expertise des différents intervenants sur ce sujet. À l'heure où la majorité s'apprête à valider le projet de loi immigration dans sa version la plus dure, je garde en mémoire les craintes formulées ce 12 novembre par les associations.

Comme je l'avais promis, ces remontées de terrain nourrissent mon combat à l'Assemblée, pour enfin garantir un accueil digne aux plus fragiles. J'ai été très mobilisé cette semaine en commission des Lois pour batailler sur les volontés de recul de la majorité et défendre un accueil digne, je continuerai dans les prochaines semaines dans l'hémicycle.

Retour et compte-rendu des rencontres de la fraternité

Mes interventions en commission des Lois

Audition de Gérald Darmanin

**26**NOVEMBRE



## Motion de censure après un 18ème 49-3

49-3 après 49-3, les députés sont les spectateurs d'un mauvais vaudeville de la part de la Première ministre. Alors que nous aurions pu défendre de nombreux projets pour un budget social et solidaire.

En savoir plus





## Assemblée citoyenne de circonscription

Comme promis durant ma campagne, j'ai réuni la première assemblée citoyenne de circonscription afin de débattre avec des volontaires et des personnes tirées au sort des enjeux locaux et nationaux.

En savoir plus



# Allocation de soutien familial : pour la déconjugalisation !

Devons-nous condamner les bénéficiaires de l'allocation de soutien familial à rester célibataires toute leur vie ? Mon intervention pour éviter que l'amour et la mise en couple se traduisent par une précarisation.

#### En savoir plus

23 NOVEMBRE



# Rencontres sur le thème de la Santé mentale en circonscription

Très fier d'avoir accueilli mes collègues Chantal Jourdan et Joël Aviragnet, députés socialistes, pour présenter nos propositions pour la prise en charge de la santé mentale.

#### En savoir plus





## Visite des structures de l'APAEI de l'agglomération

J'ai visité l'antenne troarnaise de l'APAEI. Sur place, j'ai pu échanger sur la vétusté des bâtiments. Puis, rendez-vous à Colombelles, commune limitrophe de la circonscription, pour visiter la chocolaterie de l'ESAT. Avis aux gourmands...

#### En savoir plus

18 NOVEMBRE



# Réunion sur la thématique de l'accueil des enfants en situation de handicap

Temps de rencontre et d'échanges entre des parents d'enfants en situation de handicap, des élus et un représentant syndical AESH.





## Inauguration des travaux des écoles à Ifs

Les écoles Pierre Fort et Marie Curie d'Ifs ont fait peau neuve pour cette rentrée 2023. Je me suis rendu à l'inauguration.

#### En savoir plus



## Des rencontres avec nos ainés

J'ai eu l'occasion de partager avec nos anciens un déjeuner servi par les élèves de l'Institut médicoprofessionel de Démouville qui participe à l'insertion des jeunes en situation de handicap. A Cuverville, quelques jours auparavant, j'avais eu l'occasion de saluer également nos anciens.

#### En savoir plus



#### Remise de la médaille de chevalier de l'ordre national du mérite à Nassim Levy

Remise en préfecture d'une décoration à Nassim Levy, Président du Consistoire Régional des associations cultuelles israélites de Normandie.

#### En savoir plus



# Réforme du RSA : j'ai voté une nouvelle fois contre cette réforme cynique

Nous défendrons début décembre devant le Conseil constitutionnel un recours pour tenter de revenir sur ce texte injuste.

#### En savoir plus



# Journée de commémorations du 11 novembre

Ce 11 novembre, je me suis rendu à Caen, Argences, Émieville, Vimont et enfin Troarn pour rendre hommage aux morts pour la France. J'ai également participé à la cérémonie commémorative du massacre de Saint-Pierre du Jonquet.

#### En savoir plus





## Hébergement d'urgence : où sont les moyens ?

Alors que le nombre de personnes à la rue explose, à Caen notamment, les crédits stagnent. C'est inadmissible. J'ai alerté la Première ministre sur le sujet, et suis intervenu à plusieurs reprises dans les débats parlementaires.

#### En savoir plus





## Examen des crédits Santé au budget 2024

J'intervenais à l'occasion de l'examen du budget sur les crédits dédiés à la santé.
Malheureusement, le 49-3 nous empêchera d'en débattre sereinement.

#### En savoir plus

07 NOVEMBRE



#### Audition pour la nomination du nouveau président de l'établissement français du sang

De nombreux sujets pour un établissement indispensable : des conditions de travail, de l'investissement, des

infrastructures (et notamment à Caen!). J'avais visité la maison du don à Caen quelques jours plus tôt.

#### En savoir plus



## Dans les collèges de la circonscription

Le mois de novembre a été l'occasion d'intervenir auprès des délégués des collèges de Giberville et Mondeville, et également d'assister à la remise des diplômes du brevet des jeunes gibervillais.

#### En savoir plus



# Budget Sport, jeunesse et vie associative : insuffisant!

Mesure pour favoriser la FIFA, montée en puissance du SNU... Ce n'est pas notre vision pour le sport et la jeunesse.

#### En savoir plus





## Examen des crédits Travail emploi au budget 2024

Inégalités salariales, dispositif zéro chômeur, nous portions de nombreuses propositions sur ce budget.

En commission des affaires sociales

### **DANS LES MÉDIAS**

24
NOVEMBRE



Retour sur notre déplacement sur la santé mentale

14 NOVEMBRE



Matchs sur tiktok : les dangers du phénomène

14 NOVEMBRE



Mon débat sur LCP

09 NOVEMBRE france • 2

Je participais au reportage de France 2 sur l'immigration

06 NOVEMBRE



Notre tribune pour l'égalité salariale entre les femmes et les

### **ÉCHANGER ENSEMBLE:**

Sans rendez-vous, retrouvez-moi dès septembre lors de mes permanences :

#### • à Hérouville-Saint-Clair :

De 9h30 à 10h30, le deuxième samedi du mois, je vous attends à la salle polyvalente des Belles Portes d'Hérouville-Saint-Clair.

Adresse: 6 Boulevard des Belles Portes, Porte 10, 14200 Hérouville-Saint-Clair

#### • à Argences :

Le deuxième jeudi du mois, un mois sur deux (mois impairs), retrouvez-moi à la mairie d'Argences de 9h30 à 10h30.

Adresse : 2 Place du Général Leclerc, 14370 Argences

• à Troarn

Les deuxièmes vendredi du mois, un mois sur deux (mois pairs) de 9h30 à 10h30, à la mairie de Troarn.

Adresse: Place Paul Quellec, 14670 Troarn

Sur rendez-vous, à Caen, venez me rencontrer au 17 rue Paul Toutain à ma permanence parlementaire.

Prendre rendez-vous par mail à arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr ou par téléphone au 02 31 78 15 10

### Arthur **DELAPORTE**

#### Député du Calvados

#### PERMANENCE PARLEMENTAIRE

17 Rue Paul Toutain 14000 Caen

#### ASSEMBLÉE NATIONALE

126 Rue de l'Université 75355 Paris

Rendez-vous sur mon site internet: www.arthurdelaporte.fr

#### TOUS MES RÉSEAUX SOCIAUX :



#### **CONTACTS**

**Téléphone** 02 31 78 15 10

Courriel arthur.delaporte@assemblee-nationale.fr







Vous avez reçu cet email car vous êtes abonné pour recevoir les prises de positions liées à l'activité parlementaire et aux prises de position d'Arthur Delaporte et Laurence Dumont. Si vous recevez ce mail par erreur ou si vous souhaitez vous désinscrire, cliquez sur le lien ci-dessous

Se désinscrire

